



Cauca Featured

Terpel anuncia medidas para ayudar al abastecimiento de combustible en el Cauca y Nariño

La compañía anunció las acciones de despliegue y movilización que está realizando para proveer de combustible a las zonas afectadas.



Únete a WhastApp
periodicovirtual.com

1 de feb. de 2023 • 1 min read



Respecto a la situación de abastecimiento que actualmente se presenta en los departamentos de Nariño y Cauca, Terpel como aliado país se ha sumado a la solución y se permite informar las acciones adelantadas para mitigar los impactos del cierre de la vía Panamericana en el sur del país:

En conjunto con el Ministerio de Minas y Energía, [Ecopetrol](#) y Cenit se ha venido desplegando un plan para atender la contingencia que contempla la movilización de 3.250.000, galones de combustible aproximadamente hacia las zonas afectadas. Destacamos el esfuerzo humano, operacional y logístico que Terpel ha realizado para movilizar producto desde tres orígenes:

1. Neiva: entre el 13 y el 29 de enero, además de abastecer los departamentos de Huila, Putumayo, Caquetá y Amazonas, se habilitaron dos rutas contingentes para abastecer a 40 municipios ubicados en Cauca (3) y Nariño (37).

Una de las rutas es para **vehículos livianos que transportan combustible a través de vías terciarias en la** ruta Neiva – Sibundoy – Nariño por la cual se han realizado 272 viajes.

La otra ruta habilitada es por la vía Neiva – Mocoa - Ecuador – Nariño, por la que ya se han movilizado 2 caravanas con un total de **97 carrotaques**.

2. Mulaló: entre el 11 y el 29 de enero, a través de las rutas alternas Mulaló – Rosas Guachicono y la ruta Mulaló - El Tambo - Piedra Sentada - El Bordo, hemos movilizad combustible para 34 municipios del departamento de Nariño a través de 134 viajes.

3. Tumaco: entre el 16 y 27 de enero, en coordinación con Ministerio de Minas y Energía y **Ecopetrol** (que entrega el producto a mayoristas en el puerto alterno ubicado en Tumaco) se ha atendido, complementariamente, las necesidades de combustible de los departamentos de Nariño y Cauca.

Terpel reconoce y agradece el esfuerzo logístico que han realizado sus aliados, los transportadores y todo el personal de las estaciones de servicio en el sur del país para llevar a buen término estas operaciones de carácter extraordinario.

La compañía seguirá trabajando articuladamente con las autoridades y adelantando todos los esfuerzos humanos y operacionales para mitigar los impactos de esta contingencia, ajena a nuestro control.



Transportadores buscan bloquear accesos a vías alternas en el Sur del Cauca por el mal estado

Este denuncia también muestra el atraso vial que registra el Cauca por la falta de compromiso de...

1 de feb. de 2023 · 1 min read



Universidad públicas respaldan la reforma a la salud del gobierno de Gustavo Petro

Las entidades de educación superior oficiales respaldan la iniciativa de ver la salud como un...

1 de feb. de 2023 · 2 min read



Luego de 30 años las mujeres volverán a prestar el servicio militar en el Cauca

El Ejército Nacional tiene abiertas las inscripciones para hombres y mujeres del Cauca.

1 de feb. de 2023 · 2 min read

